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Nordanien hatte nie einen großen Konsens. Es wurden sich ausschließende Simkonzepte
nebeneinander simuliert. Das war der Grund warum sich Badoslowanien, übrigens mit
Zustimmung von Lee damals SIMOFF und SIMON abgespalten hat. Dennoch hat Nordanien bis
zuletzt eine hohe Aktivität gehabt und ine erstaunliche Lebensdauer an denTag gelegt.

Wir wussten in Badoslowanien, dass es früher oder später zum Konflikt kommen wird und wie
eine bestimmte Person dabei vorgehen wird. Daher bin ich heilsfroh, dass wir vorher raus sind.
Für unsere SIM ist die Existenz eines genuinen Nordaniens und nicht eines Aquaabklatsches von
Bedeutung. Fällt dies weg, müssen wir unsere Geschichte mal richtig überarbeiten und müssen
auch über einen Karten- oder Kartenplatzwechsel nachdenken. Sofern Nordanien hinschmeisst,
können wir uns den Anschluss bestimmer Teile Nordaniens in der ursprünglichen Ausgestaltung
vorstellen. Dabei geht es nicht um territoriellen Zuwachs, in unser Nähe sind noch andere
weiße Flecken, sondern um die Logik zu wahren. Zudem würde ein Teil des alten Nordaniens
weiterleben.

Es gab SIMON nie die Verbindung Aqua Nordanien. Die Verbindung war nur Parker/Lee. Daran
zerbrach übrigens das erste Nordanien, weil andere Mitspieler - ich war noch nicht dabei -
schon damals Parker vorwarfen, sein Land an Aqua zu verschachern. Er führte schon damals
ohne Wissen der Mitspieler derartige Gespräche. Das war und ist seine Art. Man kann ihm gut
Sportligen, Wirtschaft und Spaß simmen, aber gestalterisch eine MN zu führen, das geht nicht.
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